

サポート隊だより 8号 12/1

サポート隊からのプレゼント

(発行観音寺小学校サポート隊)30 年度

11月13日(火)13:30~14:30

都村慶子先生・白川峻先生をお招きして『音楽のおくりもの』



毎年恒例となっているサポート隊から子どもたちへの音楽のプレゼント。今年観音寺東小を卒業した先輩の都村慶子先生、観音寺南小卒業生の白川峻先生をお迎えしての音楽会。そして、都村先生の活動仲間の先生が高松からご一緒してくれました。楽器はフルート、ピッコロ、オーボエ、クラリネット、ファゴットそしてピアノです。

演奏会の前、子どもたちは自分の椅子を持って学年順にきちんと整列します。それも口を閉じて粛々と入場してきます。いつもこの光景を見ると感心してしまいます。

入場が終わると、6名の先生方の合奏でトルコ行進曲が始まりました。軽快なリズムが体育館に響きだすと子どもたちは音楽に酔いしれました。アニメソングさんぽのフルート演奏が始まると大きな声で歌い始めました。

先生方は丁寧に楽器の紹介をしてくれました。子どもたちは、高い音の出る楽器、低い音担当の楽器の説明を熱心に聞

いていました。そして、出演者と全校生の校歌は大変楽しみなコラボレーションとなりました。お招きした先生方は、一緒に歌った校歌に感動して帰って行かれます。

毎年行われる観音寺南小・観音寺東小の卒業生をお招きしてのプレゼントは、今年で5回目となりました。子どもたちの様子を見てるとやっぱり音楽っていいなあと思います。

卒業生には、まだまだいろいろなジャンルで活動している方がおいでます。さあ来年はどなたにお願いしようかなと考えるとワクワクします。40名のサポート隊員が子どもたちと一緒に音楽を楽しみました。

